
保護者アンケートの結果について 

年末に実施した「学校評価アンケート」の結果は下記のとおりです。全ての御家庭から提出いただき
ました。御協力ありがとうございました。 
アンケートでは、児童生徒の成長を喜ぶ記述が多く、本校の教育活動を高く評価いただく意見が多く

ありました。一部、児童生徒や御家庭への対応の改善を望む記述もありました。児童生徒への対応と合
わせて話し合いも実施し、改善に取組んだところです。 
その他にも、学校への要望、参考となる意見を複数いただきました。いただいた御意見に対しては、

真摯に受け止め、今後もよりよい学校を目指して努力して参りたいと存じます。なお、御意見・御要望
の自由記述欄については、記載しませんが、貴重な御意見として検討して参ります。 
 

保護者アンケート結果 

 そう思 う おおむねそう思う あまりそう思わない そう思わない 分からない 

教育目標、教育・経営方針の説明 33 17 0 0 2 

学校へ楽しく通っている  43     7 1 0 1 

学校行事の時期、内容    31    19 1 0 1 

適切な健康管理と保健指導  42     8 1 0 1 

適切な安全に対する配慮、対応  42     9 0 0 1 

適切な進路相談、進路情報の提供  43     8 0 0 1 

授業参観や個別懇談、ＰＴＡ活動の時期等    32    17 1 0 2 

子供実態把握、一人一人に応じた指導  41     9 0 1 1 

保護者の相談の対応、解決への取組  42     9 0 0 1 

保護者との共通理解、意見の反映  45     6 0 0 1 

子供たちを尊重したかかわり、責任ある指導  43     7 0 1 1 

家庭、関係機関、地域との連携  36    15 0 0 1 

広報誌、ホームページでの発信  37    14 0 0 1 

地域との連携、交流活動、体験活動の取組み  40    11 0 0 1 

 

 まだ完成前。この写真は今のバスです。 

４月から須賀川ルートを走ります。 
遠足や校外学習でも利用します。 
詳細は、「通学バスの座席について」
のお便りを御覧ください。 

「みずいろバス」って 呼んでね。 

「ありす」と「りすた」が 

バスの車体に付きます。 

離任式、入学式、始業式等
に関して、変更があれば、
分かり次第連絡をいたしま
す。在校生の皆さん、元気
に登校できる日を待ってい
ます。 

マチコミメールを御活用ください。 

マチコミメールの登録に御協力いただきありが

とうございました。今年度は、マチコミでお知ら

せを送信することが多くありました。次年度につ

いては、再度、登録をお願いするようになります。

できるだけ、全員の保護者の皆様に登録をお願い

したいと考えています。登録がうまくいかない場

合は、担任にお知らせください。 


